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● 会 長 報 告        平野 純也君 

皆さんこんばん

は。本日は、「納涼

夜間例会」にご婦

人の皆様にも参加

していただき、あ

りがとうございま

した。 

先週、訃報の連絡がありました。当クラブに

長年在籍されていました柳原先生が、今月 12

日の朝、お亡くなりになりました。 謹んでお

悔やみ申し上げます。 

柳原先生は昭和 8年生まれの 90 歳。昭和 52年

1 月に入会され、令和 5年 6月までの 46 年クラ

ブに在籍されておりました。市内藤岡にて内科

医をしており、3年前の 87 歳まで現役で働いて

おりました。柳原先生は、見た目がとても若々

しく、お喋りが大好きで、ご自宅へ伺いますと、

2時間も色々な話をしてくれ、ロータリークラ

ブの昔話から健康や経済の話まで聞かせていた

だき、教えていただきました。また、ご自宅横

の病院２階にあるトレーニング室も見させてい

ただいた事もあり、個人的にも可愛がっていた

だきました。時には、藤枝クラブの運営等にも

厳しい意見をいただく事もありましたが、これ

も柳原先生のクラブに対する愛情だったと思い

ます。退会された後にもご自宅に呼ばれ、「平野

君が会長になったら卓話で話すから例会に呼ん

でよ」とも言われていたので、それが実現でき

ず、とても残念でなりません。私は、ご本人に、

「柳原先生のように元気で、長生きするのが私

の目標です」と伝えた事があります。「大丈夫だ

よ、できるよ」と言ってくださったのが、印象

的で思い出します。 

会長をされていた 20 年前の会報を今でも取っ

ておいてあり、会長になる私に参考になるので

は、と貸してくださったので、８月会報の一部 

 

を、ここで紹介させていただきます。 

―――――――――――――――――――――

――――――――――――――――― 

◎8月 1日（日）は納涼例会です。ご家族ご婦

人を含めた総勢 37名で、SL 特急で千頭へ乗り

換えてトロッコ列車で、長島ダムへと童心にか

えった気分を味わうことができるでしょう。本

年度の親睦活動の方針として、ご家族の皆様の

積極的参加と明るく楽しい会をうたっています。 

（中略）魅力的な親睦活動はクラブを活性化さ

せます。そして退会防止に役立つことでしょう。

実際に親睦こそ心の通う友人を作るきっかけと

なり、親睦を通してお互いの情報収集や情報交

換につながっていくものです。それはまず参加

することが第一歩です。一人一人がみんな親睦

委員だと発想してみましょう。 

◎8月 4日 例年 8月は会員増強月間です。会

員数は 10年前に比べ 20名減少となっており、

クラブ現状としては甚だ危機的な問題と受け止

めざるを得ません。原因は幾つかあるでしょう

が、①会員の高齢化と共に亡くなられた方や病

気で大会された方が増えたこと。②バブル崩壊

後、不景気が長期間続いたという経済的な理由。

③私の最も懸念することは、ロータリークラブ

の魅力が失せてきたことです。会の存続にとっ

て重大な影響をもたらす問題と考えます。 

◎8月11日 渡辺地区ガバナーが藤枝にお越し

いただきました。 ８月 2日の朝刊には、大リ

ーグマリナーズイチロー選手の記事が掲載され

てました。7月 31 日アナハイムでの対エンゼル

ス戦で本塁リーダを含む 3安打を放ち、7月月

間安打数を自己最多の 51安打とした。 

◎8月 18日 例会で「終戦その時私は」と言う

テーマで、江崎友次郎君、櫻井龍太君、小西圭

一君のお話を伺うことになっております。終戦

より 59 年を経た現在、感慨もひとしおかと思わ

れます。貴重な体験をお聞かせいただく事は風
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《8・9 月の事務局開局日時》 

化させないためにも大切なことと思います。 

―――――――――――――――――――――

――――――――――――――――― 

20 年前の会報を紹介させていただきました。柳

原先生、永い間、地域の人々の為、そして藤枝

クラブの為に、ご尽力をいただき、ありがとう

ございました。 

さて、話は変わりますが、先日、８月 7日は、

小泉地区ガバナーを藤枝クラブの例会にお招き

しました。会長幹事会で私は、藤枝クラブの特

徴として「クラブのメンバー同士の仲が良く、

先輩後輩の垣根が無くアットホームなクラブで

す」とお伝えしました。また、今年度のクラブ

の活動内容を説明しました。そして小泉ガバナ

ーからは、藤枝クラブ計画書を見て、会長挨拶

の「奉仕と親睦」はロータリーの基本だからと

ても大事なことです、そして、「クラブ戦略計画」

や「危機管理規定」がしっかりとあるクラブは

今まで見た中で初めてです、と驚かれ、褒めて

いただきました。 

また、事業内容でも、昨年に引き続き「合唱

フェス」をクラブの目玉になる事業として継続

してください、と言われました。歴代の会長の

おもいをしっかりと引き継いでいきたいと思い

ます。 

 

それでは、以上で会長報告を終わります。本

日は「納涼夜間例会」をお楽しみください。 

● 出 席 報 告                

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

25／41 60.97％ 33／41 80.48％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

内田君 落合君 ○江﨑君 ○金森君 ○北島君 

○小西君 ○島村君 杉山君 ○戸田君 

○西野君 ○松田君 ○村松繁君 ○村松英君 

○山田君 ○大塚君 ○武田君 ○増田君 

※〇印は欠席連絡あり 

 

(２)メークアップ者 

北島 毅君（8/9静岡日本平） 
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26 27 28 29 30 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

2 3 4 5 6 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

9 10 11 12 13 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

16 17 18 19 20 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

23 24 25 26 27 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

事務局 

〒426-0037 

藤枝市青木 1-11-10 アクセス 21 

TEL054-647-2300 FAX054-647-2040 

E-mail: club1972@fujieda-rotary.org 

※ 開局日時は変更になる場合があります。 

    最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

ソングリーダー…… 菅原 慎司君 

ソング…… 手に手つないで 
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（担当／望月 隆司君） 

納 涼 夜 間 例 会 


